

Denuncian campañas en la ONU contra Siria



Naciones Unidas, 29 ago (RHC) El representante permanente ante la Organización de las Naciones Unidas, Bashar Al Jaafari, expuso que integrantes de ese consejo realizan campañas que van contra las victorias que el ejército de su país ha logrado.

“Integrantes de este Consejo dicen que Damasco y Moscú atacan blancos civiles, estas son acusaciones inaceptables pues las fuerzas sirias y rusas solo combaten a los terroristas, destacó el embajador”, afirmó Al Jaafari, al intervenir en el Consejo de Seguridad la organización internacional, reseña Prensa Latina.

Agregó que en esas victorias decenas de miles de sirios han muerto, algo que ha su juicio es ignorado por Estados Unidos y sus aliados, así como por algunas agencias de la ONU.

Al tiempo que, consideró como una falta de respeto el hecho de que las potencias occidentales del Consejo de Seguridad de la ONU, elaborará una nueva hoja de ruta diferente a la del enviado especial del secretario general de esa organización para Siria, Geir Pederson.

Durante su intervención, señaló que la presencia de Estados Unidos y Turquía en Siria es ilegal y rechazó sus acciones provocadoras.

Igualmente, el enviado especial del secretario general de la ONU para Siria, Geir Pedersen, recalcó que no existe una solución militar para el conflicto en ese país y que solo un proceso político podrá restaurar la soberanía.

En ese sentido, pidió al Consejo de Seguridad aunar esfuerzos con el objetivo de facilitar las negociaciones intersirias y abordar las divisiones existentes.

Además, se refirió al proceso de creación de un Comité Constitucional, y ofreció detalles de sus contactos con las partes interesadas: tanto el Gobierno de Damasco como la oposición ya han designado algunos representantes, dijo.

El enviado especial expresó preocupación por lo que ocurre en el noroeste de Siria, pues a pesar de que Turquía y Rusia trataron de establecer un cese al fuego, las hostilidades en Idleb se reanudaron rápidamente.

Los presidentes Vladimir Putin (Rusia) y Recep Tayyip Erdogan (Turquía) se reunieron a finales de agosto y dijeron que habían alcanzado un entendimiento y esperamos que esto tenga un efecto en Idleb, agregó.

Pedersen también señaló que los Estados deben abstenerse de ataques y provocaciones contra Siria.

A juicio del enviado especial, la violencia y la inestabilidad en Siria es alarmante, y aunque urge hacer frente a los grupos terroristas y combatientes extranjeros, debe priorizarse la protección de los civiles, subrayó.

Tras su visita a Damasco en julio pasado, Pedersen informó de un significativo avance en sus conversaciones con altos funcionarios sirios sobre la formación de la comisión constituyente y los mecanismos de su trabajo.

A su entender, la cooperación internacional podría contribuir a un proceso político más amplio y por ello declaró su intención de convocar un encuentro en Ginebra para reunir a los actores internacionales clave.

La parte siria anunció que las pláticas se llevaron a cabo en un ambiente positivo y constructivo, y ambos lados están a punto de llegar a un acuerdo relativo al Comité Constitucional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/200425-denuncian-campanas-en-la-onu-contra-siria>



Radio Habana Cuba